



Wildenwarter Veteranen-Frühschoppen in Kaltenbach

Beitrag

Nach drei Jahren war es endlich wieder soweit: der Veteranenverein von Wildenwart konnte wieder seinen traditionellen Juni-Blasmusik-Frühschoppen abhalten. Ort war wieder der schattige Platz unter einem riesigen Nußbaum im Garten der Steindlmüller-Familie von Prien-Kaltenbach. Veteranen-Vorstand Florian Bauer zeigte sich ob des guten Besuchs und des Zusammenhalts des ehrenamtlichen Aufbau-, Küchen- und Service-Personals überaus zufrieden und bedankte sich ganz herzlich bei der Wildenwarter Blaskapelle unter der Leitung von Dirigent Sebastian Graf für deren schöne Blasmusik. Sein Vorgänger im Amt, Heinrich Rehberg wies darauf hin, dass es im kommenden Jahr 2023 genau 40 Jahre werden, dass zur Belebung des Vereinslebens der musikalische Frühschoppen seinen Anfang nahm.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom musikalischen Frühschoppen des Veteranenvereins in Prien-Kaltenbach











Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Kaltenbach
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Veteranenverein Wildenwart